

BAB IV

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Keberpihakan pemerintah terkait kerjasama bilateral dengan amerika menjadi sangat penting mengingat rakyat papua sendiri memerlukan dukungan penuh dari pemerintah dalam kasus ini. Selaras dengan hal tersebut, pemerintah sudah membuat good performance dengan terus menerapkan regulasi dan mengikuti alur sesuai prosedur berlakunya KK & IUPK setempat. Dengan demikian suasana kondusif selalu terwujud diantara kedua negara ini. Dalam hal ekonomi, dengan di ubahnya KK menjadi IUPK tentunya peluang indonesia untuk membangun kepentingan ekonomi bangsa akan segera terwujud. Dengan kembali merujuk pada UU no 4 Tahun 2009 bahwa SDA nasional seharusnya di kuasai dan sepenuhnya untuk kesejahteraan rakyat. Selain itu dengan menjalin bilateral yang baik kepada amerika indonesia justru sangat diuntungkan terutama dalam masalah sharing experience and knowledge yang dapat di gunakan untuk membangun bangsa. Seperti yang telah kita ketahui Amerika memiliki peran penting dalam perekonomian global, inilah yang dapat indonesia buktikan untuk mampu meningkatkan peran sentralnya di kancah internasional.

B. SARAN

Pencapaian kinerja pemerintahan presiden jokowi patut di acungi jempol karena kebijakan strategisnya yg berhasil menguasai saham Freeport sebesar

51,23% setelah sekian puluh tahun silam. Selama dalam perjalanan “penghabisan masa kontrak” tersebut, dengan memanfaatkan proses exchange agreement letakkanlah tenaga muda asli Indonesia yang akan dididik menjadi tenaga ahli untuk mempelajari *do and trial* sebagai bentuk persiapan pemerintah dalam proses penguasaan penuh atas tambang Papua tersebut.

Pekerjaan pemerintah selanjutnya adalah untuk melakukan upaya damai antara rakyat setempat baik yang pro pemerintah maupun yang kontra dengan pihak perusahaan dan dengan pemerintahan daerah sendiri tentunya. Pemerintah perlu merencanakan membuka ruang diskusi publik untuk berrekonsilias.

Kiranya ada keseimbangan antara pendekatan dalam misi keamanan dengan pendekatan kemanusiaan. Dengan demikian di harapkan akan timbul kepercayaan dari masyarakat atas kegiatan tambang yang di lakukan.

